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５． 報告事項
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平成２９年１１月教授会議事要旨

学生の身分異動（案）について

客員教授の採用について（教員養成開発センター)

　教務委員長から，休学２名について説明があり，承認された。

平成29年度特別聴講学生の授業登録について

　教務委員長から，特別聴講学生（学部間協定に基づく交換留学生）２名の授業登録
について説明があり，承認された。

平成30年度学生手帳の変更（案）について

　教務委員長から,各課程における履修内容の変更について説明があり,承認された。

平成30年度転部学生受入れ要項（案）について

　教務委員長から,転部を認める要件,受入審査等について説明があり,承認された。

平成30年度転課程・転分野・選修変更・基礎資格変更学生受入れ要項（案）について

　教務委員長から，転課程等を認める要件，受入審査等について説明があり，承認さ
れた。

平成29年度授業科目の追加について

　教務委員長から，追加となる授業科目の概要について説明があり，承認された。

　教員養成開発センター長から，採用候補者の経歴及び教育研究業績等について説明
があり，承認された。

平成30年度非常勤講師任用計画（案）について

　学部長から，非常勤講師の任用計画（各教室への配分時間）について説明があり，
承認された。

ラオス国立大学との部局間学術・学生交流協定（案）について

　国際交流委員長から，協定締結にあたっての経緯などについて説明があり，承認さ
れた。

千葉県立君津高等学校及び千葉県立我孫子高等学校と千葉大学教育学部との間におけ
る連携教育に関する協定（案）について

　教員養成開発センター長から,協定締結にあたっての経緯などについて説明があり,
承認された。

大学運営会議（10月26日，11月9日）及び教育研究評議会（11月9日）について

　学部長及び評議員から，議事内容について報告があった。
　また，関連して，事務長から，有期雇用職員の無期転換に関する取り扱いについて
説明があった。

平成29年度日本教育大学協会関東地区会学部長等連絡協議会（11月10日）について
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教員採用試験アンケートについて

　学部長から，日本教育大学協会関東地区会学部長等連絡協議会における検討内容に
ついて報告があった。

平成30年度グランドフェローの推薦について

　学部長から，アンケートの回収率が非常に低いので，必ず提出するよう指導願いた
い旨依頼があった。

教務委員会アンケートについて

　教務委員長から，教務関係に関するアンケート調査を実施するので，協力願いたい
旨依頼があった。

平成29年度前期ＦＤ活動報告書について

　点検・評価委員長から，学生アンケートの結果及び授業相互参観に関する検討結果
等について報告があった。

入試形態別ＧＰＡ・履修単位・修得単位について

　点検・評価委員長から，入試形態別のＧＰＡ・履修単位・修得単位について報告が
あった。

生命倫理審査申請に対する審査結果について

　生命倫理審査委員長から，実施計画２件の審査結果について報告があった。

附属小学校長・中学校長・特別支援学校長候補者選考日程について

　学部長から，附属小学校長，附属中学校長及び附属特別支援学校長候補者の選考日
程等について報告があった。

教員の海外渡航について

　学部長から,グランドフェロー推薦者（継続４名）について報告があった。

附属学校教員の選考について

　副学部長から，附属学校教員（プロパー教員）の選考状況について報告があった。

科研費の採択状況等について

　学部長から，科学研究費補助金の応募状況及び採択件数等について報告があった。

外部資金の受入状況について（平成29年度上半期分）

　学部長から，外部資金（奨学寄附金，受託研究，共同研究，受託事業）の受入状況
等について報告があった。

平成30年度教員免許更新講習について

　教員養成開発センター長から，教員免許更新制に係る対象教員数の推計などについ
て報告があった。　なお，今後，対象教員数の増加が見込まれることから，教員免許
更新講習の実施にあたり，各先生方のご理解とご協力をお願いしたい旨発言があっ
た。
日本デューイ学会研究奨励賞の受賞について

　学部長から，教育学講座 市川秀之 准教授 が日本デューイ学会研究奨励賞を受賞
した旨報告があった。

　学部長から，外国出張１名について報告があった。

教員の海外渡航帰国について

　学部長から，外国出張４名について報告があった。
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教育実習運営協議会・情報交換会の開催について

平成30年度エコ・サポートについて

　省エネリーダーから，申請手順及び留意事項について報告があった。

平成29年度千葉大学SEEDS基金による奨学金（給付型）に係る候補者の推薦について

　副学部長から，候補者２名（学部生１名，大学院生１名）について報告があった。

次回教授会について

　学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時　１２月２１日（木）１３時００分～
　　場　所　大会議室

学長と部局教員との大学改革に関する意見交換について

　学部長から，学長と部局教員との大学改革に関する意見交換会の開催について，次
のとおり連絡があった。
　　日　時　１２月１５日（金）９時００分～１０時００分
　　場　所　大会議室
　　対　象　全教職員

　学生・就職委員長から，研修生の募集が始まるので，学生への周知をお願いしたい
旨連絡があった。

第１４回「千葉県中学生創造ものづくり教育フェア（創造アイデアロボットコンテス
ト）」について

　関係教員から，附属中学校が審査員特別賞を受賞した旨報告があった。

　教育実習委員長から，１２月２０日（水）に開催する旨連絡があった。また，副専
攻実習について，希望する学生は，期限までに関係書類を提出するよう指導願いたい
旨依頼があった。

教員採用試験対策ガイダンスについて

　学生・就職委員長から，１２月７日（木）及び１２月１４日（木）に開催する旨連
絡があった。（１２月１４日（木）は千葉県教員採用ガイダンス）

平成29年度ハラスメント・アンケートの実施について

　ハラスメント対応特別委員長から,ハラスメント・アンケートを実施するので,協力
願いたい旨連絡があった。

ちば！教職たまごプロジェクトについて


